

Fraktion Bündnis 90/ Die GRÜNEN Bruchköbel

Uwe Ringel Fritz-Schubert-Ring 11 63486 Bruchköbel Telefon: 06181 75779 0176 567 93573

An den Stadtverordnetenvorsteher Herrn Guido Rötzler Hauptstraße 32 63486 Bruchköbel

Bruchköbel, 06.06.2017

Antrag Bündnis 90/Die Grünen: Förderung der Sportvereine

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Rötzler,

hiermit stellt die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen folgenden Antrag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird beauftragt,

in Zusammenarbeit mit allen Bruchköbeler Sportvereinen die begründeten und notwendigen Investitionen zum Erhalt des Vereinszweckes und der Vereinsgemeinschaft zu erheben und diese auf einer gesamthaften Investitions- und Bedarfsliste aufzuführen.

Diese Liste soll nach Fertigstellung in den parlamentarischen Gremien bewertet werden, damit ein entsprechender Förderplan beschlossen werden kann. In diesem Zusammenhang ist dann auch zu klären, nach welchen transparenten Kriterien ein Zuschuss der Stadt Bruchköbel erfolgen kann.

Begründung:

Sport hat einen sehr hohen Stellenwert für unsere Gesellschaft und den Zusammenhalt. Die Wichtigkeit von Sport für Kinder und Jugendlichen ist enorm, gerade in Zeiten von Fokus auf Handy- und Computerspiel, von gestiegenen schulischen Anforderungen bei zunehmendem Zeitmangel auch schon in jungem Alter. Gleichzeitig besteht ein allgemeines Bedürfnis bis ins hohe Alter nach

körperlicher Fitness. Das bedarf insgesamt einer Förderung des Breitensports. Auch die vorbildliche Einbeziehung der bei uns in Bruchköbel lebenden Asylbewerbern in vielen Sportvereinen trägt maßgeblich zur Integration und der in Bruchköbel so guten Situation diesbezüglich bei.

Alle Vereine tragen demnach zu einem sozialen Miteinander bei und bilden durch ihr Engagement ein starkes soziales Gefüge, welches einen hohen positiven Einfluss auf unsere kommunale Gesellschaft hat. Die Vereine unterstützen in gemeinsamer Verantwortung mit den Bildungsträgern die Ausbildung unsere Kinder und Jugend und sind eine Quelle positiver Erfahrungen aus denen unsere junge Generation für die Zukunft lernen kann.

Es muss von hohem kommunalen Interesse sein, solche Vereine tatkräftig zu unterstützen, auch in Zeiten, in denen monetäre Mittel knapp sind. Aus diesem Grund möchte die Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen eine für alle Beteiligten nachvollziehbare Förderplanung erstellen, damit die notwendigen Ausgaben gerecht und transparent mit den Vereinen zusammen abgestimmt werden können.

Uwe Ringel (Fraktionsvorsitzender)